

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
DU MINISTRE DES ARMÉES

Paris, le 20 juin 2022

ENTRETIEN DU MINISTRE DES ARMÉES AVEC SON HOMOLOGUE TCHADIEN

Sébastien Lecornu, ministre des Armées, s'est entretenu avec son homologue tchadien, le général Daoud Yaya Brahim.

Les deux ministres se sont félicités de l'excellence de la relation bilatérale franco-tchadienne. Le ministre a salué son homologue pour l'engagement substantiel de ses forces armées au Sahel et dans la région du lac Tchad. Il l'a également remercié pour son appui dans la ré-articulation du dispositif militaire français hors du Mali.

À l'heure où le Sahel se trouve confronté à de nombreux et immenses défis, le Tchad et la France sont engagés ensemble, avec leurs partenaires européens et africains, dans la construction commune d'une stratégie globale. Celle-ci vise avant tout à répondre de manière pragmatique aux besoins des États Africains. Dans ce contexte, pour répondre à la menace dans le domaine sécuritaire, la France maintiendra au Tchad un dispositif militaire cohérent, justement dimensionné, adapté aux besoins de son partenaire.

Contact media :

Centre media du ministère des Armées
media@dicod.fr
09 88 67 33 33

**Délégation à l'information et
à la communication de la défense
DICOd**

Centre media du ministère des Armées
60 boulevard du général Martial Valin
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15

